

Bhabinkamtibmas Briptu Erdian Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Cisitu

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 15, 2024 - 11:13



Bhabinkamtibmas Briptu Erdian Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas di Desa Cisitu

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, melaksanakan kegiatan anjangsana di Kp. Gurangseng, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini

dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian tidak hanya berinteraksi dengan masyarakat setempat, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. **Ronda Malam sebagai Upaya Bersama Menjaga Kamtibmas** Briptu Erdian mendorong warga Desa Cisitu untuk aktif berpartisipasi dalam ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini sebagai bentuk kolaborasi bersama dalam menjaga keamanan wilayah.
2. **Kesiapan Menghadapi Bencana Alam** Masyarakat diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi bencana alam. Kesadaran ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi situasi darurat.
3. **Tertib Berlalu Lintas dan Penggunaan Helm SNI** Himbauan agar masyarakat selalu mentaati aturan berlalu lintas dan menggunakan helm standar SNI. Selain itu, Briptu Erdian juga mengingatkan agar menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Pencegahan Tindak Kejahatan** Warga diajak untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan selalu gunakan kunci ganda untuk mencegah tindakan kriminal.
5. **Antisipasi Hoax dan Menjaga Ketertiban Terkait Pemilu 2024** Masyarakat diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (hoax), khususnya terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap isu yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat sangat ditekankan.

Kegiatan anjingsana dan sosialisasi Kamtibmas ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Laporan ini disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom. Semua pihak diharapkan dapat terus berkolaborasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu.